



矢川の里

No. 5

(文責：教頭)

新谷中学校では「郷土に誇りを持ち、豊かな人間性を育み、社会を生き抜く力」を育成します。

2学期が始まりました！

長い夏休みを終え、9月2日(月)に2学期がスタートしました。今年の夏は昨年以上に猛暑で、熱中症の心配がありましたが、暑さに負けず生徒たちは運動面に学習面にと様々な活動に意欲的に取り組んだ夏休みとなりました。

始業式に先立ち、総合文化部の吹奏楽コンクール銀賞の賞状受納、四国総体水泳の部(3年K・Nさん：100m背泳ぎ1位・200m背泳ぎ2位)、卓球大洲地区予選(1年O・Iくん：1位・2年T・Tくん：2位)の表彰を行いました。その後の始業式では、各学年の代表者による夏休みの反省と2学期における決意発表があり、始業式後は2学期学級委員の任命式をしました。

まだまだ、残暑厳しいですが、新谷中生全員で文化祭など、今学期に控えているたくさんの学校行事に全力で取り組んでいきます。



総合文化部受納



四国総体・卓球表彰



2学期決意発表



学級委員任命式

第34回新谷中学校体育大会が行われました！

9月15日(日)に、体育大会を行いました。前日夜と当日朝の雨で実施か延期かの判断に迷いましたが、今後雨があがるとの予報もあり、実施することを決定しました。すると生徒たちの迫りに雨雲も押されたのか、好天の中、最後まで開催することができました。

3年生のリーダーを中心に、全校生徒が「緋翔(赤)」「碧濤(青)」の2ブロックに分かれて熱戦を繰り広げ、競技・応援・パネルの3部門で勝敗を競いました。最後までどちらが勝つか分からない熱戦で、終始盛り上げてくれました。また、応援合戦は、夏休みから計画・練習してきた思い入れも強い種目です。本番では力の限り声を出し、動き、どちらのブロックも一歩も譲らない、大変すばらしい演技となりました。

体育大会を通して、改めて3年生のリーダーシップと成長した姿が光った一日となりました。また、1・2年生が3年生にしっかりとついていき、一緒に作り上げようとする姿も見ることができました。生徒の皆さん、感動をありがとう！

保護者の皆様も、最後まで温かい応援をありがとうございました。また、終了後にはたくさんの方が後片付け等にご協力いただき、本当にありがとうございました。



<緋翔ブロックのパネルと応援合戦>



<碧濤ブロックのパネルと応援合戦>

